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Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas e 

vinte e oito minutos, na sede da Câmara Municipal de Louveira, sita na Rua Wagner Luiz 

Bevilacqua, nº 35, bairro Guembê, no plenário vereador José Chiquetto, sob a presidência 

do vereador Claudenildo Gomes da Cruz, presidente da Câmara Municipal de Louveira, e 

secretariado pelos nobres vereadores – José Clodoaldo Martins - 1º secretário e Hélio 10 

Rocha Oliveira - 3º secretário, realizou-se a Nona Sessão Ordinária do ano de 2024. 

Registradas, no painel eletrônico, além da mesa diretora, a presença dos seguintes 

vereadores: Antonio Carlos Rodrigues de Souza (Kaká Rodrigues), Antonio Marcos de 

Oliveira Ferreira (Marquinhos Deca), Edson Ferreira (Tico da Colina), Fábio André de Souza 

Borriero (Fábio Borriero), Leandro Lourençon (Leandro Lourençon), Manoel Gonçalves 15 

Carvalho (Nel da Van), Nilson Souza da Cruz (Nilson Cruz) e Priscilla Cinthia Finamore 

(Priscilla Finamore). Informo que os vereadores Laécio Neris de Almeida (Laércio Neris) e 

José Marcos Rodrigues de Oliveira (Marquinhos do Leite) faltaram por motivos 

particulares. O vereador Fábio André de Souza Borriero (Fábio Borriero), a convite do 

presidente, efetuou a leitura do evangelho, texto do dia, às 14h29min, e em seguida o 20 

presidente solicitou que todos ficassem em posição de respeito para a execução do hino 

nacional, às 14h30min. O presidente solicitou que o primeiro secretário realizasse a leitura 

das correspondências às 14h34min.  Correspondências: “Assunto: Comunicado – AUDESP 

FASE III – Funções por tempo determinado – Documento de funções por tempo 

determinado com o exercício de atividade e forma de provimento incompatíveis com as 25 

características da contratação por tempo determinado. Requerente: Tribunal de Contas do 

Estado de São Paulo. Protocolo: 0195/2024. Data: 21/05/2024. Assunto: Notificação de 

alertas – Assunto de fiscalização: LRF – Análise das despesas assumidas nos últimos quatro 

bimestres (ART. 142 DA LRF). Requerente: Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. 

Protocolo: 0200/2024. Data: 27/05/2024”. O presidente solicitou ao primeiro secretário 30 

que efetuasse a leitura dos Projetos: (14h35min) Projetos: Projeto de Lei Nº 13/2024 - 

Institui o dia do terceiro setor no calendário municipal. Autoria: Antonio Carlos Rodrigues 

de Souza. Projeto de Lei Nº 14/2024 - Institui o dia municipal do pastor e da pastora 

evangélicos no calendário municipal. Autoria: Antonio Carlos Rodrigues de Souza. Projeto 

de Lei Nº 15/2024 - Dá a denominação de “Centro Equestre Vasco Della Torre”, ao centro 35 

equestre existente no município de Louveira. Autoria: Antonio Marcos de Oliveira Ferreira. 

Os projetos estão em pauta pelo tempo previsto no regimento interno. O presidente 

solicitou que o primeiro secretário fizesse a leitura das indicações. O Vereador Hélio Rocha 

Oliveira (Helinho), às 14h37min, pediu a palavra e de posse da mesma, requereu que fosse 

dispensada a leitura das indicações. O presidente colocou em única votação o 40 

requerimento verbal do nobre vereador e solicitou que todos que o aprovassem 

permanecessem sentados. Posteriormente, o presidente deu como requerimento verbal 
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aprovado por dez votos favoráveis e nenhum voto contrário; e determinou que todas as 

indicações fossem encaminhadas ao executivo municipal. INDICAÇÕES:  Nº 126/2024 – 

Indica que sejam tomadas as devidas providências no sentido de realizar a troca de 45 

lâmpadas de iluminação pública, na Rua Treze de Junho, em frente ao cruzamento da Rua 

Leoni Bertoline. E na esquina do cruzamento da Rua Tibúrcio do Prado, em frente ao 

número 15, Jardim Lago Azul. Autoria: Vereador José Marcos Rodrigues de Oliveira. Nº 

127/2024 – Indica que sejam tomadas as devidas providências no sentido de realizar a 

troca de lâmpada de iluminação pública no final da Rua Jayme Mariano Mendonça, em 50 

frente ao número 214, Altos da Colina. Autoria: Vereador José Marcos Rodrigues de 

Oliveira. Nº 128/2024 – Indica que sejam tomadas as devidas providências no sentido da 

criação do Programa Brincando nas Férias, oferecendo atividades recreativas, esportivas e 

oficinas. Autoria: Vereador Antonio Marcos de Oliveira Ferreira. Nº 129/2024 – Indica que 

sejam tomadas as devidas providências no sentido de realizar a operação tapa buraco na 55 

Rua Pedro Chicalhoni, em frente ao nº 199. Autoria: Vereador Antonio Marcos de Oliveira 

Ferreira. Nº 130/2024 – Indica que sejam tomadas as devidas providências no sentido de 

realizar a operação tapa buraco na Rua Silvio Benvegnu, em frente ao nº 114. Autoria: 

Vereador Antonio Marcos de Oliveira Ferreira. Nº 131/2024 – Indica que sejam tomadas as 

devidas providências no sentido de realizar a manutenção das sinalizações de solo (Faixa de 60 

Pedestres) na Av. José Laércio Beviláqua, Rua João Pagotto, Rua Vitor Bonesso, próximo ao 

açougue Boi do Forte e Supermercado Louveira. Autoria: Vereador Antonio Marcos de 

Oliveira Ferreira. Nº 132/2024 – Indica que sejam tomadas providências no sentido de 

enviar a esta Casa, Projeto de Lei, que visa Instituir o Projeto de Criação do Conselho 

Municipal de Promoção da Igualdade Racial – COMPIR e Casa SP Afro na cidade de 65 

Louveira. Autoria: Vereador Manoel Gonçalves Carvalho. Nº 133/2024 – Indica que sejam 

tomadas providências para construção de calçamento na Rua Maria Joana da Cruz, Vila da 

Conquista, assim como, a instalação de ponto abrigo. Autoria: Vereador Antonio Carlos 

Rodrigues de Souza. Nº 134/2024 – Indica que sejam tomadas providências para 

recapeamento asfáltico de trecho da Estrada Pau a Pique. Autoria: Vereador Antonio 70 

Carlos Rodrigues de Souza. Nº 135/2024 – Indica que sejam tomadas as devidas 

providências no sentido de que seja instalada uma placa de estacionamento para motos, 

na Estrada Miguel Bossi, no estacionamento do novo parque Capivari, em frente à escola 

CEIL, nesse município. Autoria: Vereador Hélio Rocha Oliveira. Nº 136/2024 – Indica que 

sejam tomadas as devidas providências no sentido de realizar a troca de lâmpada de 75 

iluminação pública na Estrada Pau a Pique, na esquina do cruzamento da Estrada Hugo 

Picchi, Bairro Santo Antônio. Autoria: Vereador José Marcos Rodrigues de Oliveira. Nº 

137/2024 – Indica que sejam tomadas as devidas providências para criar vagas especiais de 

estacionamento exclusivo para as pessoas com transtorno do espectro autista. Autoria: 

Vereador José Marcos Rodrigues de Oliveira. Nº 138/2024 – Indica para que seja 80 

Implantado abrigos verdes nas calçadas da avenida José Niero, área central do município, 

objetivando a preservação do meio ambiente, bem como a exploração publicitária por 

parte dos comerciantes. Autoria: Vereador Nilson Souza da Cruz. Nº 139/2024 – Indica que 

sejam tomadas as providências necessárias, no sentido de que seja instalado um semáforo 
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para pedestres, na Avenida José Niero, em frente à travessia existente, para a estação 85 

ferroviária, nesse município. Autoria: Vereador Nilson Souza da Cruz. Nº 140/2024 – Indica 

que sejam tomadas as providências necessárias, no sentido de colocar lixeira móvel, na Rua 

Mário Pereira Dutra, em frente ao Bar da Santina, no Residencial no Burck, neste 

município. Autoria: Vereador Nilson Souza da Cruz. Por conseguinte, o presidente 

informou aos parlamentares que estava aberta a inscrição para fazer uso da tribuna no 90 

grande expediente, às 14h38min, e solicitou ao primeiro secretário que iniciasse a leitura 

da ordem do dia. (14h38min) Ata nº 11 de 2024 – Ata da 8ª Sessão Ordinária realizada em 

14/05/2024. Autoria: Mesa Diretora 2023/2024. Quórum: Maioria Simples. Votação: 

simbólica-painel. O presidente colocou a ata em única discussão e votação, como nenhum 

dos vereadores quis discuti-la, às 14h38min, o presidente solicitou que todos registrassem 95 

seus votos. Ata aprovada por dez votos favoráveis e nenhum voto contrário. O presidente, 

portanto, declarou como ata aprovada por esta casa. (14h39min) Ata nº 12 de 2024 – Ata 

da 3ª Audiência Pública realizada em 23/05/2024. Autoria: Presidente da Câmara 

Municipal de Louveira. Quórum: Maioria Simples. Votação: simbólica-painel. O presidente 

colocou a ata em única discussão e votação, como nenhum dos vereadores quis discuti-la, 100 

às 14h40min, o presidente solicitou que todos registrassem seus votos. Ata aprovada por 

dez votos favoráveis e nenhum voto contrário. O presidente, portanto, declarou como ata 

aprovada por esta casa. (14h40min) Ata nº 13 de 2024 – Ata da 4ª Audiência Pública 

realizada em 27/05/2024. Autoria: Presidente da Comissão Permanente de Finanças e 

Orçamentos. Quórum: Maioria Simples. Votação: simbólica-painel. O presidente colocou a 105 

ata em única discussão e votação, como nenhum dos vereadores quis discuti-la, às 

14h40min, o presidente solicitou que todos registrassem seus votos. Ata aprovada por dez 

votos favoráveis e nenhum voto contrário. O presidente, portanto, declarou como ata 

aprovada por esta casa. O presidente solicitou que o vereador Leandro Lourençon fizesse a 

leitura da Moção de sua autoria. (14h41min) Moção nº 08/2024 - Aplausos e 110 

congratulações pelos 80 anos de (SENAI) Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial. 

Autoria: Vereador Leandro Lourençon. Quórum: maioria simples. Votação: simbólica – 

painel. O presidente colocou a moção em única discussão, às 14h44min, e fizeram uso da 

palavra os seguintes vereadores: Leandro Lourençon, Fábio André de Souza Borriero, 

Nilson Souza da Cruz, Antonio Marcos de Oliveira Ferreira, Antonio Carlos Rodrigues de 115 

Souza e Claudenildo Gomes de Cruz. Como nenhum mais dos vereadores quis discuti-la, às 

14h53min, o presidente solicitou que todos registrassem seus votos. A Moção foi aprovada 

por dez votos favoráveis (Antonio Carlos Rodrigues de Souza, Antonio Marcos de Olveira 

Ferreira, Edson Ferreira, Fábio André de Souza Borriero, Hélio Rocha Oliveira, José 

Clodoaldo Martins, Leandro Lourençon, Manoel Gonçalves Carvalho, Nilson Souza da Cruz 120 

e Priscilla Cinthia Finamore) e nenhum voto contrário. O presidente, portanto, declarou 

como moção aprovada por esta casa e determinou que fosse enviada uma cópia da moção 

para cada um dos homenageados.  O presidente solicitou que a vereadora Priscilla Cinthia 

Finamore fizesse a leitura da Moção de autoria do vereador Antonio Marcos de Oliveira 

Ferreira. (14h54min) Moção nº 09/2024 - Aplausos e congratulações ao projeto Casa das 125 

Oficinas Acalanto. Autoria: Vereador Antonio Marcos de Oliveira Ferreira. Quórum: 
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maioria simples. Votação: simbólica – painel. O presidente colocou a moção em única 

discussão, às 14h58min, e fizeram uso da palavra os seguintes vereadores: Antonio Marcos 

de Oliveira Ferreira, Hélio Rocha Oliveira, Priscilla Cinthia Finamore, Fábio André de Souza 

Borriero, Antonio Carlos Rodrigues de Souza e Claudenildo Gomes de Cruz. Como nenhum 130 

mais dos vereadores quis discuti-la, às 15h06min, o presidente solicitou que todos 

registrassem seus votos. A Moção foi aprovada por dez votos favoráveis (Antonio Carlos 

Rodrigues de Souza, Antonio Marcos de Olveira Ferreira, Edson Ferreira, Fábio André de 

Souza Borriero, Hélio Rocha Oliveira, José Clodoaldo Martins, Leandro Lourençon, Manoel 

Gonçalves Carvalho, Nilson Souza da Cruz e Priscilla Cinthia Finamore) e nenhum voto 135 

contrário. O presidente, portanto, declarou como moção aprovada por esta casa e 

determinou que fosse enviada uma cópia da moção para cada um dos homenageados.  O 

presidente avisou aos parlamentares que estava encerrada a inscrição para fazer uso da 

tribuna no grande expediente, às 15h08min. Dando continuidade à sessão, o presidente 

solicitou ao senhor segundo secretário que efetuasse a chamada para uso da tribuna. 140 

Ocuparam a tribuna os vereadores registrados a seguir: (15h09min) O vereador Antonio 

Carlos Rodrigues de Souza (Kaká Rodrigues), que após os devidos cumprimentos passou a 

discorrer sobre os seguintes assuntos: (transcrição): “1) Quero cumprimentar a todos 

presentes; obrigado a todos aí pela presença; e quero cumprimentar os que nos ouvem 

pela rádio Louveira FM e os que nos acompanham pelo facebook. 2) Cumprimento 145 

também: Meu amigo Eduardo, secretário do podemos; Hugo, representando a 

administração; Fábio Brito; Henrique; Kenedy; e em nome do Nuna, cumprimento todos os 

funcionários da Casa.  3) Presidente, tenho uma indicação para defender, a indicação de nº 

133/2024, fiz essa indicação ao executivo, para que fizesse as calçadas da rua Maria Joana 

da Cruz, essa rua é localizada no bairro Vila da Conquista, onde o fluxo de pessoas ali é 150 

muito grande e não temos calçadas, e fiz também o pedido de um ponto de ônibus, pois na 

localidade já existia esse abrigo, mas foi retirado para manutenção e já tem um bom 

tempo, e a gente está cobrando a secretaria competente e indicando ao nosso executivo, 

para que faça esse benefício para aquela população, daquela localidade. 4) Tem outra 

indicação, que é a indicação  de nº 134/2024, onde fiz o pedido de recapeamento asfáltico, 155 

na estrada do Pau-a-pique; muitas reclamações dos moradores; o fluxo de veículos ali é 

bastante intenso, então, essa indicação está feita ao executivo e oficializada a secretaria de 

obras, vamos estar fiscalizando e acompanhando, para que seja sanada aquela demanda 

para benefício da população. 5) Quero aqui, presidente, parabenizar a equipe de CREAS, 

pelo evento; vou parabenizar ao CREAS; ao pessoal do Conselho Tutelar; ao CAPES; o 160 

evento foi uma ação voltada para a conscientização, no dia 18 de maio, é o dia nacional de 

combate ao abuso, exploração sexual de crianças e adolescentes. O CREAS fez um trabalho 

brilhante divulgando; tive a honra de participar. Então, quero mais uma vez parabenizar, 

toda a equipe da Secretaria de Assistência Social, e quero também, reiterar uma indicação 

que fiz, 22/2021, no intuito que o nosso município, divulgasse através do disque 100, 165 

disque denúncia, bem como colocar o telefone do conselho tutelar, divulgar em prédios 

públicos do município. Então, estou aqui, mais uma vez parabenizando a toda equipe da 

administração e da assistência social. 6) Tem uma outra questão que quero falar aqui, 
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presidente, sabemos que eu recebo muitas reclamações, tanto no gabinete, quanto 

andando pelas ruas, referentes as fiações nos postes; sabemos das empresas que prestam 170 

serviços ao nosso município, as empresas de telecomunicações; tenho um  projeto que 

está tramitando nesta casa, que a gente precisa cobrar, e que vire lei também esse projeto, 

para poder cobrar melhorias no atendimento dessas empresas, na nossa cidade. A CPFL, 

também é responsável, porque ela cobra o aluguel dessas empresas; ela explora o 

município; então, ela tem o dever e a obrigação de cobrar essas empresas, que prestam 175 

serviços de telecomunicações, através de internet; os técnicos colocam, deixam os cabos, 

os fios pendurados; temos relatos de crianças que já se enroscaram com bicicletas, os 

motociclistas também, então, é um perigo iminente, e não podemos ter uma vida ceifada 

para poder tomar atitude. Vereador Nilson, ali próximo a sua casa, eu estive próximo ali, 

semana passada, da sua casa, e vi um monte de fios pendurados nos postes, então, 180 

precisamos tomar atitude, antes de termos uma vida ceifada, aqui no nosso município”. 

Cede a palavra ao vereador Nilson Cruz (transcrição): “Quando você fala, próximo da minha 

casa, qual que é mesmo a rua ali, você relembra, próximo a sua empresa ali, na rua João 

Verardo, continuação da rua Pedro Bacci, depois, entendi; é uma pena, que aquele projeto 

que você colocou aquela vez, está lembrado, que entrou nessa casa, esse projeto, eu fui 185 

uma das pessoas, que votou favorável para manter o projeto, e depois, o prefeito vetou, 

está lembrado vereador, aí o vereador, infelizmente, não manteve o projeto; eu acredito 

que se nós tivéssemos dado as mãos naquele momento, hoje, já tinha resolvido. Espero 

que esse projeto, que você diz que está tramitando na casa aí, venha, e venha pra ficar, 

porque é vergonhoso, na qualidade de vereador, você andar nos bairros; quando ele citou 190 

minha rua, não tem problema não, e também não estou levando para o outro lado, mas 

não é só na rua João Verardo; não é só na rua Pedro Bacci; é na cidade; maioria dos bairros 

tem esse descaso. Então, vereador, eu quero com certeza, participar desse projeto 

novamente, mas gostaria que você, como vereador, sustentasse, porque nós tramitamos 

aqui e na de hora sustentar aqui, não sei o que aconteceu, o vereador não. Você está 195 

lembrado né? Ali, nós como vereadores deixamos uma falha, independente do veto, 

tínhamos que ter mantido sim, que já tinha virado lei. Então, essas são minhas palavras e 

obrigado pela oportunidade”. O vereador Antonio Carlos Rodrigues de Souza (Kaká 

Rodrigues) (transcrição): “Então, como o vereador disse é na cidade inteira, e a gente vai 

estar reiterando, vamos colocar esse projeto, e já peço desde já o apoio de todos os 200 

vereadores, pois precisamos sanar esse problema, que temos aqui no município. Mais uma 

vez quero agradecer a presença de todos, quero agradecer a presença da Carol, obrigado 

Carol! E não poderia deixar aqui de registrar em nome de todos os funcionários da casa, 

em nome de todos os vereadores, quero expressar aqui os nossos sentimentos, ao nosso 

servidor, Dr. Eliel, que perdeu o seu pai há uma semana, então, em nome de todos, quero 205 

aqui expressar, os nossos sentimentos”. Cedeu a palavra ao vereador Fábio Borriero 

(transcrição): “Realmente, bem lembrado a perca do pai do Dr. Eliel. E para todos aqui, e a 

grande maioria da cidade, nós vereadores, conhecemos bastante a família Caldana, e nosso 

amigo, Gilberto Caldana, que nos deixou, era um superpai; superamigo; e um super-

humano; e câncer tirou a vida dele, mas uma pessoa que batalhou até o final, e que eu 210 
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tinha muito carinho; fui funcionário deles, quando trabalhei no buffet deles, de garçom, e  

é uma perca irreparável, então, dentre esses dois nomes que citamos, que se tenha outros 

que se sintam confortados, e que Deus dê o conforto”. O vereador Antonio Carlos 

Rodrigues de Souza (Kaká Rodrigues) (transcrição): “Então, essas são minhas palavras, mais 

um a vez quero agradecer a presença de todos, agradecer os que estão nos acompanhando 215 

pelo facebook e os que nos ouve pela rádio Louveira FM, boa tarde a todos e fiquem com 

Deus”. Como não houve mais nenhum vereador para fazer uso da tribuna, o presidente 

convidou a todos, para que em posição de respeito, acompanhassem a execução do Hino 

do Município, às 15h21min.  O presidente convidou a todos para acompanharem a próxima 

Sessão Ordinária, no dia 11 de junho de 2024, às 14h00, nesta Casa de Leis. Agradeceu a 220 

presença de todos e deu a presente sessão por encerrada, às quinze horas e vinte e três 

minutos. Gravação na íntegra da presente sessão se encontra gravada em DVD o qual será 

parte integrante desta ata.:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 
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